

Liebe Trainer/Übungsleiter/Aktive und Eltern,

die tg Nikolausfeier ist nun vorbei und ich möchte mich auf diesem Wege bei allen ganz herzlich für die Hilfe und Kuchen Spenden bedanken.

Ein solches Event ist immer ein enormer Kraftakt. Zum einen ist das Vereinsgelände sehr groß und von verschiedenen Ecken und Kellern müssen die unterschiedlichen Dinge geholt und auch wieder zurückgebracht werden, zum anderen bedarf es auch einige Planungen und Besorgungen im Vorfeld.

Nicht alles funktioniert immer reibungslos und während ich am Samstagmittag noch gedacht habe, es war das letzte Mal, dass ich diese Veranstaltung durchgeführt habe, so hat sich meine Meinung hierzu zum Abend doch geändert.

Geändert, weil ich gesehen habe, dass

- so viele Hände beim Auf- und Abbau mit angepackt haben
- viele Eltern sich zum Teil spontan zum Verkauf der Kuchen bereiterklärt haben
- viele Kinder mit Begeisterung auf der Hüpfburg gesprungen sind
- die Bälle, Seile und Bobby Cars im Einsatz waren und die freie Fläche zum Toben genutzt wurden
- der Nikolaus erwartet wurde und es gerade bei den ganz Kleinen ganz große Augen gab

Ich habe mich für dieses Jahr auch entschieden, durch den Nikolaus ausschließlich eine Kleinigkeit an Süßes ausgeben zu lassen, während ich mit den Spartenleitungen abgesprochen habe, bedarfsgerechte Dinge anzuschaffen.

Ich hoffe, Sie sind wie ich der Meinung, dass es schade wäre, wenn wir diese Veranstaltung nicht mehr durchführen würden. Und so hoffe ich, dass Sie mich auch im nächsten Jahr tatkräftig unterstützen, damit wir alle ein paar schöne Stunden verbringen können.

Vielen herzlichen Dank und ich wünsche Ihnen schöne Feiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.



Anja Schwemmer